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東京愛宕ロータリークラブ

会長 尾関勇 ・ 幹事 佐藤秀樹
副会長 石渡美奈 ・ 副会長 片山謙次
副会長 波多野まみ
例会場 東京アメリカンクラブ
例会日 毎週火曜日８：００～

～四つのテスト～
１．真実かどうか
２．みんなに公平か
３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

言行はこれに照らしてから行うべし

■本日のイニシエーションスピーチ

東京愛宕ロータリークラブ

2013-14年度副会長・会長ノミニー
ホッピービバレッジ株式会社

代表取締役社長 石渡 美奈 会員

ゲストの方も多いかと思いますが、私たちも今年の夏に
集まってスタートし、私も経営者同士研鑽を深める機会
は今までありましたが、ローたりーが世界で一番多くの
奉仕の精神と平和を求めるリーダーの方々が集まって、
活動している歴史ある団体であること。そして私たちの
ような年齢層が、これから増えていく必要があること、
意義を感じた次第であります。
そして先週の箱根の移動例会の設営、大変素晴らしく、
片山副会長、比嘉奉仕PT委員長、山田実行委員長、あり
がとうございました。ちょっと離れた場所で、明け方近
くまで熱い議論を戦わせるのは久しぶりでした。ああい
うことをし、皆さんが志を共にして、ぶつけ合うことは
大変に素晴らしい事だと改めて思った次第でございます。
多くの仲間をできるだけ増やしていければと思いますし、
その時に決議をされたことで、サイパンRCと姉妹提携を
結びたいと思いますので、やるからには辞めることはで
きません。国際交流を進めていきたいと思います。
お越しの方々は、ぜひ私たち東京愛宕RCの案内とWeekly
をご覧いただき、ジョインしていただければと思います。

■ 12月17日（火）例会 会長挨拶

会長 尾関 勇

本日は多くのビジターロータリアンの大先輩と、ゲスト
の方にもお越しいただき、またこのロータリー設立の
きっかけを作ってくださった波多野拡大補佐にも久々に
お出でいただきました。ありがとうございます。
本日卓話を予定しておりました隈研吾さんは、コンペが
午前中になってしまい、今回は変更を余儀なくされ、大
変お詫び申し上げますとおっしゃっていました。1月2月3
月、この予定の中で、必ずやお越しくださるとのことな
ので、楽しみにしていただきたいと思います。その分、
今日は、12月クリスマスバージョンとなったアメリカン
クラブで、比嘉会員のイニシエーションスピーチを楽し
んでください。まだまだメンバーもお互いのことをよく
知らないので、事業やプライベートについて話していた
だく機会でございます。

■12月17日（火）イニシエーションスピーチ
東京愛宕ロータリークラブ
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■12月17日（火）ビジターおよびゲストのご紹介

＜ビジター＞
西岡孝志様（東京紀尾井町RC）、土井通明様（東京世
田谷南RC）、古屋文隆（東京成城RC）
＜ゲスト＞
総勢５名お越しいただきました。

沢山の方々のご来会、ありがとうございました。

皆さんおはようございます。ワールドワイドな隈研吾さ
んから、だいぶローカルな私の話となりますが、皆さん
御付き合いいただければと思います。
本日は、私の会社GIO株式会社について説明させていただ
きます。こちらは不動産業の会社ですが、不動産のこと
ですと物件の話に偏りがちのため、何に重きを持って仕
事をしているのか、その重きを感じるため、実際にどの
ようなことをしてきたのかをお話ししていきます。
まず、GIO株式会社という会社を作るまでにどういった経
緯だったのか。私は東京理科大学を卒業していますが、
理系中の理系、地味で偏った大学のため、就職も非常に
難しい状況でした。バブルの時代、だれもかれもがいい
就職ができると思っている華やかな時代と思いきや、僕
の先輩や知り合いは、すごく目が輝いている方が多かっ
たのですが、就職した途端、自分の知識や技術を生かせ
ない部署に配属や、ミスマッチを感じることが多く、自
身も大学生だったため、「何かできることはないだろう
か？」そんな風に思っていました。そんな時、某電機メ
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■1月のプログラム
1/7（火）フリーディスカッション（予定：会長、幹事、理事、委員長などフリー発表＆議論）

1/14（火）イニシエーションスピーチ

1/21（火）イニシエーションスピーチ

1/28（火）卓話：梅田悦生様（東京恵比寿RC所属。医学博士・赤坂山王クリニック院長、レコール・

デュ・ヴァン創立者『ワインと健康について』）

そして、その後、若手起業家のビジネスサポートを行
い、ビジネスノウハウを学びました。
不動産をやるのに、どちらかというと営業と意識せず、
結局営業を行っていたのですが、スキルもなく、ただ
自分事であったりや、人の笑顔を作るために何が必要
か、あとは儲かることを考えてきました。私の手法と
して、坪単価は関係なく、商売として儲かればいいの
ではないかと思い、出店をしてきました。
そして、最近、リゾートを扱うことに力を入れていま
す。地球環境に関し、都内に住んでいるとあまり感じ
ませんが、定期的に、同じ別荘地だとかに行くと環境
の変化が大変わかります。肌で感じ、目で見る、そう
いった自然を感じることはいいことだと思います。北
海道から沖縄まで扱っているので、興味があるところ
があれば、お声掛けいただければと思います。このGIO
としてやっている事業は不動産ですが、他の業種の方
と会社をシェアしていることで、何か案件があった時
に、ワンストップで仕事が進められるのではと考えて
います。皆で動いて、何か一つの形となると思います。
私の不動産の選定は、自分が買うんだったら、使うん
だったら、そういう目線で行っています。自分事にす
る、このモットーに則った、自分事として、知識も含
め、皆さんのお役に立てればと思っています。

ーカーの役員と話をする機会があり、「理系の方の就
職活動はどうですか？」と聞くと「なんだかよくわか
らない、文系に比べてがつがつ来ないし。」という話
をもらい、そこで予算をつけてもらい、自分のネット
ワークを使い、企業と一緒にアイデアコンテストを行
いました。なかなか理系の大学生は自分の得意分野は
誰よりも熱心で、一生懸命話すので、アイデアコンテ
ストは人柄もスキルも見えるので、いいのでは？と進
めました。タイアップしたその企画は、非常にいい成
果が出ました。大体アイデアを出してくると、その人
が何を求めていたとか、どんなことがやりたいか見え
てくるので、ミスマッチが大幅に減りました。そう
いったことを行い、自分も学生でしたが浪人はしてい
ないが留年をし6年間大学に在籍したため、就職活動も
何学年も行っているため、色んな方々と出会いがあり
ました、そこで感じたのが、自分のこととなると、人
はアイデアが湧くのだな、と学びました。
自身の就職も、内々定を様々な企業より頂いておりま
したが、バブルは続くと思っていたので、また目の輝
きを失った先輩たちを見ていたので、私はああなりた
くないと思い、自分で起業を始めました。しかしバブ
ルの終わりと同じように成長せず、学生時代に立ち上
げた会社はうまくいきませんでした。
その時に、携帯をタダであげる、という時代でその話
をもらっていましたが、東京以外の場所では情報が行
き届いていなかったことに気づき、全国へ発信したら
どうなるか、面白いと思い、雑誌のプレゼントコー
ナーに掲載しました。が、電話会社の止めが入り、大
企業の恐さを学ぶこととなりました。

◇◆ 前回のニコニコBOX ◆◇
￥21,000 累計総額￥433,500

・比嘉さん、今日楽しみにしています。（塩沢）
・本日は残り2日となった2013年度例会。あっという間の半年に
感謝です。（尾関）
・比嘉さん、イニシエーションスピーチを楽しみにしています。
移動例会は参加できずに残念でした。 またの機会を楽しみに
しております！！（佐藤ますみ）
・比嘉さん、変更にもかかわらず、スピーチありがとうございます。（若山）
・比嘉さん、本日ありがとうございます。ゆっくり眠ってください！！（山田）
・恋するフォーチュンクッキー、ぜひ見てください！（Alex）
・ゲストの皆様、ようこそ東京愛宕RCへ。ワクワクする地球の未来の実現のため、
皆様とご一緒できることを楽しみにしています！！（石渡）
・週末に長男のバスケの試合を見てきました。楽しかったです。比嘉さんのイニシエーションスピーチ楽しみにしています！（川井）
・記念すべき年の終わりにニコニコ。（波多野容子拡大補佐）
・初めて参加させていただきます。39歳でまだ現役のJCメンバーでもあります。宜しくお願い申し上げます。
（東京城西RC・古屋文隆様）


